
Herkules-Kinder

Beitrag von „gery“ vom 5. Juni 2020, 17:47

Hallo Sabine,

gefällt mir sehr gut, die Herkules - Abstammung ist deutlich zu erkennen. Ich finde, wie du 
auch, die Pflanzen mit den kurzen Dornen sehr schön.
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